

Un doublé valaisan

GREGORY CASSAZ

Cette fois, plus de place au doute. S'il hésitait encore à prendre part à toutes les manches du championnat national cette saison, Florian Revaz a pu répondre à ses interrogations après son week-end passé du côté de Moudon. Dans le canton de Vaud, le pilote de Dorénavant a en effet remporté sa troisième victoire en autant de courses mises sur pied depuis le début de la saison. Avec un temps de 1'33"45 réalisé sur sa formule Master 2.0L, il devance un autre Valaisan, Didier Planchamp, d'un peu moins d'une seconde. Ce troisième succès permet à Revaz de maintenir sa première place au classement général avec 60 points. Un trois sur trois que le pilote de la formule Master accueille avec plaisir. «Pour revenir sur mon week-end, je dirais que ça a été un slalom difficile de par sa météo très pluvieuse mais aussi au vu d'une fin de parcours pas très adaptée avec des chicanes trop serrées. Dans l'ensemble toutefois,

ça c'est bien déroulé. Je suis très heureux du résultat. Si j'avais encore des doutes avant Moudon quant à la suite de ma saison, je suis désormais certain: je vais disputer le championnat dans son intégralité.»

Joël Grand dans le coup

Un peu plus loin, juste pas dans le top 10 pour sa reprise mais premier de sa classe, Joël Grand s'est installé au 11e rang du classement général scratch. Le Sierrois, au volant d'une formule Arcobaleno, explique «La journée a été difficile car nous avons dû effectuer des réglages et reprendre l'automobile de zéro. Beaucoup de modifications ont été apportées cet hiver. Le bilan est néanmoins très positif avec la victoire de classe et une 11e place au général final.»

Prochain rendez-vous pour la majorité des pilotes Valaisans, ceux qui se disputent les premières places du général en tout cas: samedi prochain au slalom de Saanen. Avec, une fois de plus, des Valaisans qui ralentissent tout? ◊



Florian Revaz a fêté son troisième succès de l'année. LDD